Bureau de dépôt : Bruxelles 5 P.P. 1050 Bruxelles 5



Périodique mensuel n°225 – 2009 Éditeur responsable : Alain Diderich c/o Michael Butaye – Rue Sans Souci, 41 1050 Ixelles

Convocation à l'AG d'ECOLO-XL Lundi 9 novembre 2009 à 19 h 30 A la salle O Elvas Rue Wéry, 87 à Ixelles

L'automne...

Aaaah, l'automne et son air de mi-saison, coincé entre l'été indien et un hiver précoce. Truffé de caractère, avec ces couleurs jaune/rouge qui n'appartiennent qu'à lui.

L'automne politique, son retour de vacanciers tardifs et sa rentrée des classes parlementaires, ses chutes de feuilles et de déclarations gouvernementales. Les voiries à nouveau congestionnées et les budgets plus serrés que jamais...

L'automne 2009 et ses centrales nucléaires qui vous font un solide pied de nez. Ses vaccins encore plus redoutés que la grippe dont ils affirment protéger. Ses vexations institutionnelles et ses débats houleux à peines voilés... Cet automne à peine commencé qui aura vu, au MR, une mutinerie de salon s'étouffer gentiment. C'est confortable, le velours bleu. Le rouge n'est pas mal non plus, si l'on en croit certaines « élections » dans des intercommunales gazières...

L'automne 2009 à Ecolo, c'est du mouvement dans nos différentes représentations et instances : remplacements au Conseil Communal, au parlement Bruxellois, au Sénat - que rejoint Zakia -, au secrétariat régional et in fine, à la présidence du parti. Pour cette dernière, réponse le 20 novembre au Conseil de Fédération.

En parallèle notre locale est, à l'instar du reste du parti, en pleine prise de recul : le dernier était un succès dans notre canton comme dans tout le pays. L'enjeu aujourd'hui, c'est de stabiliser tout cela, de se préparer pour 2012, sans oublier l'échéance des législatives de 2011. Et c'est à partir d'aujourd'hui que nous devons préparer ces échéances, aussi stimulantes qu'elles sont cruciales

A Ecolo Ixelles, l'automne aura été l'occasion de lancer une réflexion en profondeur sur nos priorités politiques et notre fonctionnement. Les militants se sont livrés à un brainstorming très riche, dont les fruits sont en cours d'analyse. Vous en récolterez bientôt le jus, nous vous proposerons d'ici début 2010 des pistes concrètes de travail collectif.

« Ok mais d'ici là ? » nous demanderez-vous ? Et bien l'actualité automnale de la locale sera jalonnée de formations et de rencontres. En effet, lors de la prochaine AG nous allons vous proposer le projet de jumelage avec la locale « Groen ! » de Turnhout, dont on parle depuis plus d'un an. Nous vous présenterons également le programme et le déroulement de la seconde édition de nos modules de formation interne. « Ecolo XL – Formation », c'est reparti ! Le contenu est très varié et porté par des mandataires et anciens mandataires chevronnés. La formule est particulièrement intéressante pour les militants récents mais est adressée et ouverte à tous. Pour en savoir plus, rendez-vous donc ce <u>lundi 9 novembre à 19h30.</u> NB pour le plaisir : mes palmes automnales vont à Silvio Berlusconi, l'ami des femmes ; Nicolas Sarkozy, l'ami du népotisme décomplexé et - soyons chauvins – à Yves Leterme, qui entre un oubli de régler sa montre et une sieste improvisée à Riyadh, loupe son avion pour Paris. Pas grave, Bernard Kouchner n'avait sûrement rien à dire...

Alain Diderich Secrétaire Politique

Ordre du Jour

19 h 30 : Accueil

19 h 45 : Actualité politique

20 h 15 : Présentation d' «Ecolo XL- Formation» 2009-2010 / Questions - Réponses

20 h 45 : Projet de jumelage avec Groen ! Turnhout

21 h 30 : Fin des débats

Info : Le parti organise des débats « Construire une société vraiment multiculturelle »

Les questions liées au port de signes convictionnels font débat dans la société mais également au sein du mouvement. Il faut pouvoir appréhender ces deux champs : être présent dans la discussion publique et apaiser les tensions possibles / approfondir le débat à l'interne.

A l'intérieur d'Ecolo, des voix s'élèvent pour questionner notre programme « construire une société vraiment multiculturelle ». Conscient des inquiétudes qui s'expriment et du malaise que l'on sent chez certains militants et chez certains élus, le parti propose le processus suivant :

1/Apaiser les tensions possibles

Avant de pouvoir approfondir le débat, il faut que nous soyons sûrs que nous mettons les mêmes concepts derrière les mêmes mots, que nous avons la même compréhension des mêmes propositions contenues dans la partie du programme « construire une société vraiment multiculturelle » Dès lors, il semble urgent dans une première étape de prendre le temps de rappeler quel fut le processus de construction du programme, d'expliquer les propositions, de les détailler dans leurs nuances et enfin de répondre aux questions et aux inquiétudes. Sur des questions aussi sensibles, la place ne peut être laissée à l'approximation, aux simplismes ni aux anathèmes.

2/Approfondir le débat à l'interne

Ensuite, fort de ces débats et des clarifications qui auront pu être apportées, un débat sera organisé en AG régionale pour un retour sur ce qui pose encore question, sur ce qui fait encore débat. Ces deux étapes doivent permettre au parti de prendre le pouls des militants et de préciser de façon pointue ce qui mériterait d'être approfondi.

Ixelles n'organisera pas de réunion spécifique, mais les réunions suivantes sont ouvertes :

La locale de St Gilles

Le mardi 10 novembre à 20 h 00, avec Zakia Khattabi Pianofabriek, à la rue du Fort, 35 à 1060 Saint-Gilles.

Les locales de Jette, Berchem & Ganshoren,

Le mardi 10 novembre à 20 h 30, avec Tamimount Essaïdi & Henri Goldman, à l'Atelier 340 - drève de Rivieren 340 – 1090 Jette.

Les locales de Forest & Anderlecht,

Le lundi 16 novembre à 20 h 15, avec Henri Goldman, lieu encore à déterminer.

Les locales d'Evere, Woluwe-St-Lambert & Woluwe-St-Pierre,

Le mardi 17 novembre à 20 h 00, avec Isabelle Durant, à la salle de réunion du Centre Culturel d'Evere 43, rue de Paris à 1040 Evere.

Les locales de Bruxelles-ville, St-Josse & Molenbeek,

Le mardi 17 novembre à 20 h 00 avec Nicole Maréchal à la Nouvelle Ecole – Place Saint-Josse – salle Péristyle.

Les locales de Watermael-Boisfort, Auderghem & Etterbeek,

Le mardi 1er décembre à 20 h 00, avec Tamimount Essaïdi & Henri Goldman, Gare de Watermael - avenue des Taillis à 1170 Watermael-Boitsfort.

Baradeba: La Religion a-t-elle son mot à dire sur tout?

Le port du voile, le préservatif, le mariage homosexuel, etc. Les religions sont dans les débats de société actuellement. Quelle légitimité ont ces interventions du religieux dans notre société ? La religion est-elle supérieure aux lois des hommes ? Quel espace pour les religions dans une société laïque ? Ne sommes-nous pas déjà dans une société profondément religieuse ? Les accommodements raisonnables sont-ils de la tolérance ou une concession à l'obscurantisme ? À votre avis la religion a-t-elle son mot à dire sur tout ?

Intervenants:

Zakia Khattabi (chercheuse-associée Étopia) et Thomas Gergely (Directeur de l'Institut d'études du judaïsme) Quand? Le **jeudi 5 novembre 2009** de 20 h à 22 h

Où ? Baradéba Étopia – Au Verre d'eau Chaussée d'Alsemberg 5 à 1060 Bruxelles à deux pas de la Barrière de Saint-Gilles

La locale de Berchem-Sainte-Agathe en collaboration avec les locales de Jette et Ganshoren Vous invite à une réunion d'information à l'attention des Sans-papiers

Pourquoi une opération de régularisation ? Où en est-on à mi-parcours ? Qui est concerné par l'opération de régularisation ? Quelle sont les conditions à remplir ? Comment introduire un dossier ? Comment se faire aider ? Avec Vincent Lurquin , avocat et député bruxellois Ecolo

Le 14 novembre de 18 à 20h00

Salle « le Jasmin » rue de l'Eglise, 77 – 1082 Berchem-Sainte-Agathe

Contact: ecolo.berchem@gmail.com ou 048/396.175

Midi de l'Urbanisme 2009 de l'ARAU :

« Ville et Commerce »

7 séances d'octobre à décembre pour explorer toutes les facettes de ce thème.

3ème séance : « Quelle mobilité durable liée au commerce » avec Alix Van Cauwenberghe

Le jeudi 13 novembre 2009 de 12h15 à 14h (avec sandwiches)

Sleep Well – rue du Damier, 23 à 1000 Bruxelles Tout le programme : www.arau.org ou 02/219.33.45

Agenda

Mercredi 25 novembre 2009 à 20 h : AG régionale - Election du nouveau Secrétariat Régional

à l'IHECS (rue de l'Etuve – 1000 Bruxelles)

Lundi 7 décembre 2009 à 19 h 30 : AG Locale, Salle « O Elvas », 87 rue Wéry

Des questions sur notre agenda, nos actions, notre programme, nos mandataires? Visitez notre site internet www.ecoloxl.be